

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas Kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta hidayah-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini dengan judul "**Penerapan Terapi Bermain *Cooperative Puzzle Play* Dalam Meningkatkan Keterampilan Sosial Pada Anak Tunagrahita Sedang Usia Sekolah (6-12 Thn) Di Panti Asuhan Dinas Sosial Kota Bogor**". Karya Tulis Ilmiah ini disusun untuk memenuhi salah satu tugas akhir dalam menyelesaikan Pendidikan di Program Studi D – III Keperawatan Bogor Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung.

Dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini penulis menyadari bahwa penyusunan ini tidak dapat dilewati tanpa adanya dukungan dan bantuan dari berbagai pihak dari masa perkuliahan hingga proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini. Oleh karena itu, Dalam kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang tulus serta penghargaan setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Pujiono SKM, M. Kes selaku Direktur Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung.
2. Bapak Dr. Imam Makhrus, S.Kep., M.Kes selaku Ketua Program Studi Keperawatan (Kampus Bogor) Program Diploma Tiga Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung.
3. Bapak Dr. Subandi, S.Kep, M.Pd selaku Wakil Direktur III Dan Pembimbing Akademik yang selalu memberikan motivasi dan semangat kepada penulis, dan selalu memberikan bimbingan, arahan maupun motivasi kepada mahasiswa yang dibimbing dalam penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Ibu Ningning Sri Ningsih, S.Kp.,M.Kep selaku pembimbing Karya Tulis Ilmiah Departemen Keperawatan Anak yang tiada henti meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan maupun motivasi kepada mahasiswa yang dibimbing dalam penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.

5. Kepada kedua orang tua saya yang paling berjasa dan paling hebat di hidup saya, yaitu Alm. Bapak Ratjiyo Dikromo & Ibu Sri Hartini, dan Adik Bagas. terima kasih mama telah menjadi penyemangat saya sebagai sandaran terkuat, terimakasih selalu berjuang untuk kehidupan saya, atas doa, kasih sayang, dukungan batin, materi, dan bantuan tak ternilai lainnya yang telah diberikan kepada penulis sehingga bisa mencapai sampai di titik ini. Semoga, Alm. Bapak tetap tersenyum dan bangga di Surganya Allah, dan Semoga mama selalu sehat, bahagia, dan hidup lebih lama lagi agar selalu bisa mendampingi setiap pencapaian & perjalanan dihidup saya, semua keberkahan yang diberikan dapat dibalas oleh Allah SWT dengan cara sebaik – baiknya. *'Aaamiinn yaa Rabbal A'laamiinn..'*
6. Kepada Mas Ipda Danang Wijayanto, S.H, M.H. dan Mba, Sri Waratnaningsih Amd. Keb selaku sepupu penulis yang selalu memberikan banyak pembelajaran hidup, semangat dan motivasi untuk menyelesaikan perkuliahan dengan baik serta memberikan banyak bantuan doa, semangat, kasih sayang, dukungan batin, materi, finansial dan bantuan tak ternilai lainnya selama menyelesaikan dunia perkuliahan. Dari awal masuk kuliah sampai sedikit lagi perjalanan untuk lulus dari Poltekkes Kemenkes Bandung, nasihat serta kata – kata yang sering dilontarkan *"Nisa Pasti Bisa, Libatkan Allah SWT Dalam Keadaan Apapun, Tetap Semangat"* *'Aaamiinn yaa Rabbal A'laamiinn..'*
7. Kepada Bripda Anas Nugroho, *Unofficially* S.H. yang sedang menjalani Pendidikan Sarjana Hukum, terima kasih banyak telah menjadi bagian dari perjalanan hidup penulis dalam penulisan karya tulis ilmiah ini, baik tenaga, waktu, kasih sayang, maupun materi, menjadi rumah, menjadi pendamping dalam segala hal, memotivasi dan memberi semangat untuk terus maju dan maju tanpa kenal kata menyerah dalam meraih apa yang menjadi impian saya.
8. Kepada Sahabat seperjuangan penulis "Budaya" dari Maba hingga saat ini, yaitu, Citra Lailatul M, Dina Deswahyuni, Erina Rusdia, Kitana Najwa M, Mirna Nurlita, Putu Jovani, dan Salsa Nabila yang selalu menjadi sumber

keceriaan dan membuat masa perkuliahan menjadi lebih berwarna, Terima kasih sudah selalu mendukung dan saling menyemangati tanpa henti, selalu ada untuk mendengarkan keluh – kesah selama perkuliahan 3 tahun saya.

9. Kepada Rekan – Rekan Gema Gemi Keperawatan Bogor Angkatan 27 dan Barudak Kepgor Tingkat 3B, Terima kasih banyak kalian yang senantiasa berjuang bersama menempuh Pendidikan dari awal hingga sampai semester akhir ini, Semoga kalian semua menjadi Orang yang Sukses. *'Aamiinn yaa Rabbal A'laamiinn..'*
10. Kepada diri saya sendiri, Salsabilla Putri Anisa apresiasi sebesar – besarnya karena telah bertanggung jawab untuk menyelesaikan apa yang telah dimulai, Terima kasih karena tidak menyerah dan tetap berjuang dalam keadaan apapun, sudah berusaha sekuat tenaga dan tetap sabar dalam menghadapi banyak rintangan dan cobaan, serta senantiasa menikmati setiap prosesnya yang bisa dibilang tidak mudah. Semoga tetap bertahan dan tetap rendah hati, karena ini baru awal dari semuanya.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ilmiah ini masih jauh dari sempurna, karena dengan segala keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang masih harus penulis tingkatkan lagi agar bisa lebih baik kedepannya. Semoga Karya Tulis Ilmiah ini bermanfaat untuk siapapun yang membacanya, secara khusus untuk berbagai pihak yang berkaitan dengan Pendidikan Keperawatan dan dapat diterima dan dilanjutkan sebagai tugas akhir kuliah di Program Studi Keperawatan (Kampus Bogor) Program Diploma Tiga Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung.

Bogor, 30 Maret 2024



Salsabilla Putri Anisa